

COMMUNIQUE DE PRESSE Mercredi 13 novembre 2024

ÉVENEMENT

« La Veillée de France Inter »

Une soirée inédite en public et en direct du Studio 104 de la Maison de la Radio et de la Musique

Jeudi 21 novembre 2024, de 20h à 22h

Une scène, un public et des histoires vraies. Tel est le principe de « La Veillée », évènement imaginé par Patrick Baud et Damien Maric il y a quelques années, inspiré du concept américain « The Moth », créé par le poète et romancier Georges Dawes Green en 1997.

L'idée est la suivante : proposer à des personnes de venir raconter sur scène un récit personnel, une histoire inoubliable, un tournant de vie, un moment singulier ou bien une réflexion qui pourraient en inspirer d'autres ou tout simplement émouvoir.

Renouer avec la tradition de la transmission orale pour recréer du lien et du commun, en somme, soit un projet qui rejoint la mission poursuivie par une radio de service public.

C'est pourquoi France Inter a souhaité proposer une expérience inédite à ses auditeurs comme elle le fait régulièrement en leur permettant, à cette occasion, de vivre une Veillée pour la toute première fois à la radio.

Ainsi, le jeudi 21 novembre, de 20h à 22h, une dizaine de personnes, anonymes ou connues, se succèderont sur la scène du studio 104 de la Maison de la Radio et de la Musique pour venir partager leur histoire au public présent dans la salle et à tous les auditeurs qui les écouteront en direct à l'antenne.

Pour respecter la promesse d'émerveillement et de surprise propre au concept, aucun détail concernant les intervenants ou les histoires racontées ne sera connu en amont.

« La Veillée de France Inter » un évènement inédit présenté le jeudi 21 novembre de 20h à 22h par Sonia Devillers et Patrick Baud, en public et en direct du Studio 104 de la Maison de la Radio et de la musique.

▶ ▶ Pour toute demande d'accréditation : <u>presse.inter@radiofrance.com</u>

Contact presse : Charlotte Savalle 06 20 22 19 02